



FÉDÉRATION DES
TONNELIERS
DE FRANCE

LA FORCE D'UN SAVOIR-FAIRE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 17 novembre 2016

Les tonneliers de Bourgogne et régions associées se font mécènes du Musée de la Vigne et du Vin de Beaune

Le Musée de la Vigne et du Vin de Beaune rénovera prochainement la salle qu'il dédie à la tonnellerie. Une démarche qui n'aurait pas été possible sans le mécénat des entreprises adhérentes au Syndicat des tonneliers de Bourgogne et régions associées.

Inauguré en 1949, le Musée de la Vigne et du Vin de Beaune a engagé un programme de rénovation. Pour financer les travaux de la salle dédiée à la tonnellerie, il s'est rapproché du Syndicat des tonneliers de Bourgogne et régions associées, membre de la Fédération des Tonneliers de France, espérant obtenir la contribution de la profession.

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que les 22 entreprises qui composent le syndicat régional ont accepté de prendre elles-mêmes en charge le financement à part égale, ce dont se réjouit particulièrement leur Président, Jean-Marie Rousseau.

Une initiative qui participera à valoriser l'image de toute la tonnellerie française auprès des nombreux visiteurs du Musée.

À propos de la Fédération des Tonneliers de France :

La Fédération des Tonneliers de France regroupe cinquante entreprises. Installées dans les principales régions viticoles françaises, elles ont produit 592 300 unités en 2015, pour un chiffre d'affaires de 390,9 M€. 64% de cette production a été exporté vers, principalement, les Etats-Unis, l'Espagne, l'Australie et l'Italie. Grâce à la qualité de sa matière première et à son savoir-faire, qui marie des gestes ancestraux aux techniques les plus innovantes, la tonnellerie française reste une référence.

CONTACT PRESSE :

**Alice Dekker - 06 16 58 21 60 - alice.dekker@wanadoo.fr
www.tonneliersdefrance.fr**